
    

 

２０２１年度第７回西日本放送番組審議会 

 

開催年月日 ２０２１年１１月１６日（火）１４：００～１６：００ 

開催場所  西日本放送岡山本社 ３階会議室 

委員の出欠 委員総数      ８名 

      出席委員数     ５名 

 

      出席委員の氏名 

        高 嶋 克 洋 委員長         

藤 村 晶 彦 委 員 

片 岡 雅 子 委 員 

岡 田 佳 子 委 員       

  山 﨑 達 成 委 員 

 

欠席委員の氏名 

        佃   昌 道 委 員 

        森 下 聖 史 委 員 

        古 市 聖一郎 委 員 

 

      社側の出席者 

        富 永   久 （取締役総務局長） 

        中 川 弘 之 （岡山本社中国総支社長） 

吉 田   剛 （報道制作部長） 

田 村 宏 司 （報道制作部長） 

 

      事務局 

        和 家   剛 （編成業務部長兼放送審議室長） 

        香 川 豊 宏 （編成業務部） 

        山 本 峰 子 （放送審議室） 
 
 



 

２０２１年度第７回番組審議会議事次第 

 

 開催日 ２０２１年１１月１６日（火）１４：００～１６：００ 

 場 所 西日本放送岡山本社 ３階会議室 

 

〔議 事〕 

議事進行 高嶋克洋委員長 

     社側挨拶 取締役総務局長 富永久 

   １．議  題 テレビ番組 

          『 RNC news every.第３部 

「令和視点」・「みんなの防災」 』 
   ２．質疑応答 

   ３．番組種別の報告 

 

〔参考資料〕 

○  放送番組の種別の基準 

     ２０２１年度上期 番組種別放送時間・番組表 

     ２０２１年度１０月 基本番組表 

   ○ 視聴者対応 ９月 

   ○ ＢＰＯ報告  № ２３１ 

   ○ 民間放送（新聞）１０月１３日・１０月２７日 

             １１月１０日 

      

〔次回開催予定〕 

 開催日 ２０２１年１２月７日（火）１４：００～１６：００  

 場 所 西日本放送高松本社 ５階役員会議室 

               TEL  ０８７―８２６－７２４１ 

 議 題 テレビ番組 

     「 秋の高知 四国のまんなか 土佐れいほくの旅 」 

 放送日 ２０２１年１０月３０日（土）１６：３０～１７：００ 

 制 作 RNC西日本放送テレビ 

  

       

                            以上  



【議事概要】 
 今回は、テレビ番組「RNC news every.第 3 部内コーナー 令和視点・every.みんなの防
災」を視聴していただきました。 
委員の皆様からは、「こういうところで苦労したり失敗もしました。でも今はそれを乗り越
えてやっています」的なコメントがあればより良かったというか、そういうものを見たかっ
たという面も多少ある。 
視聴者が意識を向けないと気が付かない情報をメディアを通じて提供して気付きを与え

てくれることや、情報を送る側、送られる側の双方にとっても社会の課題や解決策を有意義
なものが取り混ぜられており、取り上げる目の付けどころが良かったように思う。 
若者はともかく私たちの世代にとってはとてもいい内容でしたが、誰に見せるか、どんな人
に見せたいかという点でも夕方の時間の放送は的確だったように思います。 
クラウドファンディングですが、字幕に CF と書いてあったが、何だろうと思った。例え

ば、クラウドファンディングと書いてあっても何だろうと思う人がいるかもしれないので、
どの視聴者に合わせるかだと思うが、CFは何のことかわからなかった。 
防災ポーチは、今回紹介されたものは身近なところで準備ができるものばかりだったが、

コンパクトに持ち歩けるものなのでとても参考になった。何かと大がかりな防災グッズを
準備するとか、そちらに目がいきがちだが、身近なところから始められるきっかけになると
思うので紹介していただいてよかったと思う。との意見がありました。 
 
制作担当者からは、里親のほうですが、こちらも取材交渉が大変でしたが、里親として苦労
した部分が少し足りなかったなというのはご指摘の通りです。 
防災ですが、こちらも岸キャスターを中心に、かなり苦労して短い時間でできるだけ記憶に
残るようなものをピックアップするようにしていますが、多岐に渡ることと時間が限られ
ている中で苦労していますが、続けていきたいと思っています。との回答がありました。 
 
審議のあと、放送番組種別・放送番組基準の報告をしました。 
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